INTERVENCIÓN DE ELOY ALVAREZ MARTÍNEZ, MINISTRO DE INDUSTRIAS DE LA REPÚBLICA DE CUBA, EN EL ACTO INAUGURAL DEL FORO BRICS 2024.

Estimado Sr. JIN Zhuanglong. Ministro de Industria y Tecnología de la Información de la República Popular China,

Distinguidos representantes de los BRICS,

Distinguidos organizadores e invitados.

Es un altísimo honor para Cuba participar en este FORO BRICS sobre Asociación para la Nueva Revolución Industrial 2024, organizado por el Ministerio de Industria y Tecnología de la Información de la República Popular China, que promueve la cooperación en las áreas de industrialización, digitalización, innovación, inclusión e inversión en pos de la prosperidad y el desarrollo económico y social.

Este evento propicia una plataforma viable para el intercambio y la promoción de asociaciones estratégicas en la era de la nueva industrialización.

La versatilidad de temas tan novedosos a evaluar, como la fabricación inteligente, el desarrollo de la industria verde, ecosistema industrial digital, diseño industrial y desarrollo innovador, entre otros; aportarán conocimientos con potencialidades para su asimilación en los modelos de gestión institucional de los países en desarrollo, con el fin de impulsar el crecimiento de nuestras economías y promover un nuevo orden mundial.

En el convulso escenario global en que vivimos las naciones en desarrollo hemos enfrentado la contracción de nuestras economías.

En tal sentido: El Presidente de la República de Cuba Miguel Diaz Canel Bermúdez en su intervención durante la sesión de la XV Cumbre de los BRICS, celebrada en Sudáfrica en el 2023, expresaba y cito:

"...El G77+China y los BRICS tenemos la oportunidad de generar una transformación histórica. Por el bien de las nuevas generaciones, hagámoslos". Fue un llamado urgente y retador. Consideramos que la concreción de los objetivos de este evento puede contribuir a su materialización.

Estimados Participantes.

Cuba, enfrenta hace más de seis décadas un bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de Estados Unidos y recrudecido de manera más asfixiante en los últimos años.

La injusta inclusión de Cuba en la espuria lista de países que supuestamente patrocinan el terrorismo, como acción unilateral del gobierno estadounidense, ha multiplicado los efectos de esa agresiva política.

Agradecemos las expresiones de solidaridad de múltiples gobiernos y fuerzas políticas y sociales alrededor del mundo, que se han sumado al llamado internacional para corregir esta grave injusticia.

En este complejo escenario, Cuba reafirma su voluntad y compromiso con implementación la efectiva de los Objetivos de la Agenda 2030 sobre Desarrollo Sostenible, y paralelo a implementan las Proyecciones de Gobierno para corregir las distorsiones y reimpulsar la economía, aprobadas por la Asamblea Nacional del Poder Popular, para incrementar la producción de bienes y lograr mayor soberanía, bienestar v servicios. prosperidad de la nación.

En el sector industrial, nuestro país proyecta transformar y modernizar las industrias de forma gradual, priorizando los productos de mayor impacto en los sectores estratégicos, combinando el desarrollo innovador, la sustitución de importaciones y la orientación a la exportación para lograr el aumento de la competitividad de productos y servicios.

Para ello, se han implementado una Política de Desarrollo Industrial y se amplían las alianzas estratégicas para el aprovechamiento de las capacidades industriales disponibles en función de la exportación y la sustitución efectiva de importaciones.

importancia reviste Vital para el nosotros aprovechamiento de los actuales de marcos cooperación que se fomentan por los BRICS para fortalecer las capacidades institucionales; a su vez, nos posibilita promover en las actuales plataformas, las potencialidades de la industria cubana para la cooperación Sur Sur V otros mecanismos integradores.

En tal sentido, acogemos satisfactoriamente los esfuerzos y la disposición invariable de los países BRICS, y China como anfitrión, para promover el verdadero multilateralismo y propiciar mayores oportunidades para el Sur Global en la implementación de la Agenda 2030.

Finalmente:

Felicitamos a los organizadores y expresamos nuestra gratitud al Ministro de Industria y Tecnología de la Información de la República Popular China por su invitación a este evento de alto impacto en la profundización de la cooperación en áreas claves para el desarrollo económico social de las economías emergentes.

Ratificamos nuestra voluntad para identificar e implementar proyectos mutuamente ventajosos que fomenten la complementariedad e integración de las industrias de nuestros países.

Muchas Gracias.